

24Jam

Jajaran Polres Jember Rutin Santuni Anak Yatim Piatu, "Menjemput Berkah Melalui Indahnya Berbagi"

Siswandi - JEMBER.24JAM.CO.ID

Dec 11, 2023 - 14:17



Jember – Sebanyak 20 anak yatim piatu yang berada disekitaran Polsek jelbuk Jember mengikuti kegiatan bhakti sosial yang digelar Kepolisian Resort Jember yang bertajuk Indahnya berbagi, kegiatan ini diselenggarakan di Polsek jelbuk Jember, Kamis sore (7/12/2023)

Program rutin bhakti sosial ini merupakan wujud pengabdian jajaran Polri kepada masyarakat untuk menggerakkan jiwa solidaritas sosial kepada sesama dalam bentuk kegiatan memantapkan sinergitas melalui polres jember berbagi berbasis religi. " Menjemput Berkah Dengan Indahnya Berbagi dengan Anak Yatim Piatu".

Kapolsek Jelbuk Iptu Brisani Imanulla mengatakan Anak-anak yatim adalah generasi penerus bangsa yang wajib disantuni dan menyisihkan sebagian penghasilan kita untuk mereka yang membutuhkan, Pemberian santunan ini semoga bermanfaat bagi adik-adik kecil kita ini”, ujar. Kapolsek Jelbuk berada di tempat acara.

Pemberian Santunan diberikan kepada 15 anak yatim dan yatim piatu. Sedangkan pemberian santunan ketika berada di depan Polsek Jelbuk acara dilakukan secara simbolis kepada perwakilan 15 anak yatim piatu.

Kapolsek juga menambahkan Kegiatan ini akan berlangsung rutin, seiring sinergitas yang sudah terjalin dengan pihak Polsek Kedepan pihaknya berharap acara seperti ini akan berkembang, kegiatan bakti sosial seperti ini kita adakan skala yang lebih besar lagi, dan berwarna di berbagai sisi agar berguna bagi masyarakat Jember pada umumnya.

Sementara itu ia juga menambahkan bahwa kegiatan tersebut agar selalu bermanfaat bagi sesama, terutama bagi kaum duafa, bahwa pihaknya sangat bersyukur dan bersemangat dengan kegiatan ini, apalagi sifatnya buat hidup masyarakat banyak. ” Tentunya Kita sangat mengapresiasi sekali kepada Polres Jember yang telah menggiatkan kerjasama dengan pihak kita, (Polsek Jelbuk)

”Jika kerjasama atau sinergitas ini kedepannya akan lebih berkembang ke berbagai pihak atau elemen lain, hal ini adalah sangat dibutuhkan seiring bertambah majunya perkembangan jaman pada era sekarang dan masa depan, Pungkasnya. (Hms-AR)